

mardi 8 novembre 2011


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mardi 8 novembre 2011**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

Canoë-kayak : trois victoires en coupe du Finistère

Vingt-deux sociétaires du Club de canoë-kayak Quimper-Cornouaille (CCKQC) ont disputé, le week-end dernier à Carhaix, une épreuve de course à pied pour le compte de la 4^e manche de la coupe du Finistère. C'est donc sur un parcours assez exigeant d'1,8 km que les concurrents se sont affrontés.

En benjamins 2, Luca Desmares termine largement en tête au terme des deux boucles prévues (3,6 km). Chez les minimes 2^e année (trois boucles, soit 5,6 km), le podium est entièrement occupé par les Quimpérois avec, dans l'ordre, Louen Pillet, Morgan L'Helguen et Hugo Piriou. Benjamin Jugeau s'impose chez les minimes première année.



Morgan L'Helguen, Louen Pillet et Hugo Piriou, ont constitué un podium 100 % quimpérois chez les minimes.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)